

令和5年度

引野中だより

校訓

自主自律
文武両道

第6号

令和5年8月31日(木)
校長 峯 隆幸

9月行事予定

予定ですので変更になる場合があります

| 日 | 曜 | 行事予定 | 日 | 曜 | 行事予定 |
|----|---|--------------------------|----|---|----------------------|
| 1 | 金 | 開校記念日 シェイクアウト訓練 代議・専門委員会 | 16 | 土 | 令和5年度 第61回 体育大会 弁当持参 |
| 2 | 土 | | 17 | 日 | |
| 3 | 日 | | 18 | 月 | 敬老の日 |
| 4 | 月 | 体育大会練習開始 生徒会役員選公示 | 19 | 火 | 体育大会 9/16 土の代休日 |
| 5 | 火 | | 20 | 水 | 教育相談週間 部活動休止日 |
| 6 | 水 | | 21 | 木 | |
| 7 | 木 | PTA 役員会 | 22 | 金 | |
| 8 | 金 | | 23 | 土 | 秋分の日 |
| 9 | 土 | | 24 | 日 | |
| 10 | 日 | | 25 | 月 | |
| 11 | 月 | | 26 | 火 | |
| 12 | 火 | 体育大会予行練習日 | 27 | 水 | |
| 13 | 水 | | 28 | 木 | 中間考査 理科・数学・社会 |
| 14 | 木 | 生徒会役員立候補受付 | 29 | 金 | 々 学活・英語・国語 |
| 15 | 金 | 体育大会会場準備 | 30 | 土 | |

2学期のスタート 暑さに負けないように…

暑かった? 楽しかった? 受験生としての3年生にとっては勉強漬けの? 夏休みが終わりました。生徒の皆さんは「早く学校が始まらないかなあ」と2学期の始まりを心待ちにしていたことでしょう。それ以上に夏休みの終わりが待ち遠しかったのは、保護者の皆さまだったかもしれません(笑)。

この夏は、各地で暑さの“新記録”が報道されるなど、異常とも言える気候でした。そのような中でも本校では、夏休みの期間中、子どもたちが、熱中症や事件・事故に遭ったという報告はありませんでした。保護者・地域の皆さまの見守りに感謝いたします。

始業式は、暑さ対策の意味もあって、リモートで行いましたが、全校生徒の元気な姿に会えて安心しました。そしてすでに学校では、課題テストも終わり、通常の授業が始まりました。給食も再開され日常が戻っています。生活のリズムを休みモードから学校モードに早く切り替えましょう。十分な睡眠と、朝食をしっかりとることが大切です。

2学期は「体育大会」「文化発表会」という二つの大きな行事を予定しており、それに向けた練習に取り組みます。様々な感染症の予防にも努めながら、出来る限り開かれた行事として実施したいと考えております。また、3年生にとっては、進路決定に至る大切な時期です。健康に留意して有意義に過ごせますように、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

NIE 朝自習に 取り組みます

「引野中だより・第4号」でお知らせした、新聞を活用した「NIE学習」に2学期から本格的に取り組みます。手始めに、週1回の朝自習の時間を使って新聞を題材に「読む」学習を始めます。

また、新聞を身近に感じることができるよう、各学年のフロアに、閲覧スペースを設けることも計画しています。

新聞協会から「朝日・毎日・読売・西日本・日経・産経」の6紙の、朝・夕刊を配達していただけることになりました。一つの物事に対して各紙がどのように報じているか、比較分析をしたりして、生徒が主体的に学ぶ機会になれば、と考えています。

ご自宅で新聞をとっておられるご家庭もあると思います。新聞は信頼できる情報源のひとつです。この学習を通して、新聞の見出しや記事を話題に、ご家庭での会話が增えるといいですね。



「日本新聞協会」からいただいた
NE教育の認定書

お願い

来週9月4日(月)から、体育大会の練習が始まります。十分な水分補給ができるように、この時期は大きめの水筒(ペットボトル2, 3本でも可)を持たせてください。引野中学校では、スポーツ飲料を許可しています。お子様に合った飲みものを持たせていただきますよう、併せてよろしくお願いいたします。

部活動等 結果報告 中体連・中文連 コンクール頑張りました!

バレーボール部 男子 7月28日(金) に 芦屋町総合体育館で県大会がおこなわれました。

北九州市の代表として、筑前地区代表の春日野中と対戦しました。

※第1セットから接戦となりましたが、あと一歩で敗退しました。県大会という大きな舞台を経験してチームも一回り成長しました。

地元開催ということもあり、たくさんの声援をいただきました。ありがとうございました。

陸上部 7月27日(木)28(金)に博多の森陸上競技場で、県大会が開催されました。

100mハードルと走り幅跳びに 3年生 男子 それぞれ1名が出場しました。

※暑さの中、どちらも全力を尽くしましたが、目標の予選突破はなりませんでした。

上記2名は、9月3日(日)に下関市で開催される、福岡市・北九州市・下関市、「3都市対抗陸上競技大会」の北九州市代表選手に選抜されました。頑張ります。

剣道部 7月30日(日) に 筑後広域公園体育館で 県大会が開催されました。

3年生 男子1名が個人戦に出場

※トーナメントの一回戦で敗退しましたが、北九州市 第3位 の誇りを胸に戦いました。

コーラス部 8月6日(日) 九州合唱コンクール 福岡県大会が直方市の ユメニティのおがた で開催され、見事 **銀賞** を 受賞しました。

また、同日8月6日(日)の午後からは、ウェルとばた で行われた「平和のつどい」で歌声を披露しました。

※練習の成果が発揮され、3年生は、最後のコンクールで最高のハーモニーを響かせることが出来ました。応援ありがとうございました。文化発表会も頑張ります。

美術部 8月1日(火)～6日(日) 北九州市立美術館 本館 で開催された

「北九州市中学校 美術部 合同作品展」 に 部員34名が力作を出品しました。

たくさんの方々に作品を観ていただき励みになりました。ありがとうございました。

この作品は、文化発表会で展示します。是非ご覧ください。

体操競技 7月27日(木)28日(金)に県大会が 福岡市の アクシオン福岡 で開催されました。

2年生男子が、種目別 ゆか で、見事 **優勝!**

男子個人総合 で2年生男子が第3位 3年生男子が第4位 となり昨年度に続き、

九州大会出場を果たしました。

※8月9日(水)に 北九州市立総合体育館 で開催された九州大会では、全国大会への出場はかないませんでした。地元の声援を受け、個人総合で見事な演技を披露しました。

水泳競技 7月27日(木)28日(金)に 桃園市民プール で県大会が開催されました。

2年生男子が 100mと200mの背泳ぎ に出場、惜しくも予選突破はなりませんでした。頑張りました。

※水泳競技は早くも新人の市内大会が開催され、同じ2年生の男子が今大会は、

100m自由形 と50m自由形 で県大会出場権を獲得しています。

新人の県大会は9月2日(土)開催予定です。頑張ります。